

La société de conseil en cybersécurité Veyan ouvre un bureau à Nantes

10 décembre 2019



Créée en avril 2017 à Lorient, la société Veyan, spécialisée dans le conseil en cybersécurité, ouvre un bureau à Nantes. Veyan (4 collaborateurs) propose des services tels que l'évaluation des systèmes d'information, l'accompagnement à la gouvernance de la sécurité des systèmes d'information, le pilotage des systèmes de sécurité, la sensibilisation à cette problématique et la conformité. Les dirigeants, Pierre Bogenschütz et Hervé Degroot, prévoient également d'ouvrir prochainement une agence à Vannes.